

# BINMAS

## Personil Polsek Kotabaru Kawal Ketat Logistik Pemilu 2024

Kotabaru - [KOTABARU3.BINMAS.ID](https://KOTABARU3.BINMAS.ID)

Jan 30, 2024 - 06:17



KOTABARU KARAWANG - Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melakukan pengawalan logistik pemilu daerah pemilihan Kecamatan Kotabaru, Pengawalan dilakukan dari kantor KPUD Kabupaten Karawang ke Gudang Logistik Pemilu Kecamatan Kotabaru, Senin Malam (29/01/2024).

Pengawalan dilakukan oleh personil Unit Samapta Polsek Kotabaru, personil

tersebut terlibat dalam Operasi Mantab Brata (OMB) Lodaya 2023-2024 Polres Karawang.

Kapolres Karawang Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan bahwa pengawalan tersebut merupakan salah satu tugas yang dilakukan oleh Polsek Kotabaru dalam melaksanakan Operasi Mantab Brata Lodaya.

“Apapun bentuk logistik yang masuk gudang logistik Kecamatan Kotabaru dari kantor KPUD Kabupaten Karawang tetap kita lakukan pengawalan, berapa banyak logistiknya dan kemanapun tujuannya tetap kita lakukan pengawalan”, kata Kapolsek.

Kapolsek juga mengatakan bahwa pengawalan dilakukan untuk memastikan bahwa logistik Pemilu tetap aman.

Adapun logistik Pemilu dapil Kecamatan Kotabaru yang dilakukan pengawalan pada hari senin malam kemarin merupakan logistik berupa kotak dan surat suara.

“Alhamdulillah, selama pelaksanaan pengawalan dan perjalanan logistik Pemilu tersebut berjalan dengan lancar dan aman”, lanjut Kapolsek.

Sesampainya logistik Pemilu yang dikawal personil tersebut langsung disambut oleh petugas PPK maupun Panwaslu Kecamatan Kotabaru yang sedang berada di kantor PPK kecamatan Kotabaru, selanjutnya gudang logistik Pemilu Kecamatan Kotabaru dilakukan pengamanan oleh Personil Polsek Kotabaru dan petugas dari kantor PPK Kecamatan Kotabaru.

“Kita intensifkan pengamanan kantor PPK dan gudang penyimpanan logistik Pemilu agar tidak ada kendala saat pelaksanaan pemungutan suara nantinya, bahkan pendistribusian logistik Pemilu tersebut akan dilakukan pengawalan oleh Personil”, tutup Kapolsek.

Polsek Kotabaru\_Iptu Suherlan  
Polres Karawang\_AKBP H Wirdhanto Hadicaksono